

Comentario Editorial

El 30 de junio del presente año, por primera vez se entregaron los Premios REV MED MAULE, una jornada de premios a la labor intelectual de nuestros investigadores en la región, publicadas en nuestra revista durante el año 2022. En la misma se presentaron 10 artículos finalistas seleccionados por un comité de expertos, y de ellos, teniendo en cuenta la presentación de los artículos, se otorgaron 3 premios, 2 en la categoría de investigación y uno en la categoría de casos clínicos.

Los trabajos premiados fueron los siguientes:

Categoría Investigación

- *1er Lugar. Microbiología de las infecciones periprotésicas de rodilla en el Hospital Regional de Talca. De los autores, Campos P., Orellana A., Caballero C., Pizarro F., Gutierrez J. y Montero J.*
- *2do Lugar. Cáncer de mama en hombre: Revisión de casos en el Hospital Regional de Talca. De los autores, Celis P. y Contreras F.*

Categoría Casos Clínicos

- *3er Lugar. Muerte súbita post infarto: ¿Cuándo implantar un Desfibrilador Automático? Breve revisión a propósito de un caso. De los autores Andrade V., Letelier F. y Nguyen V.*
- *La jornada también tuvo una conferencia magistral, del DR. Emilio Roessler Presidente de la Academia Chilena de Medicina, titulada “Desarrollo de investigaciones en regiones” y además una mesa redonda que versó sobre el mismo tema, que tuvo como panelistas al Dr. Nelson Brown, Dr. Sergio Sotelo, y Dr. César Muñoz.*

Esta jornada tuvo un alcance académico, muy motivacional para los médicos e investigadores de la región, objetivo principal que perseguíamos los organizadores de esta actividad.

Al final de la jornada, quedó flotando en el ambiente académico, el reencuentro en la próxima Jornada de Premiación REV MED MAULE 2023.

Dr. Juan Álvarez Gómez
Editor Jefe Rev Med Maule